



Genève, le 5 décembre 2023

Aux représentant-e-s de la presse
et des médias

La police municipale de la Ville donne son sang

Une trentaine d'agents et agentes de la police municipale de la Ville de Genève se sont porté-e-s volontaires pour participer à une initiative de don du sang. Organisée en collaboration avec le Centre de transfusion sanguine (CTS) des Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG) et la Croix-Rouge genevoise, cette action pourrait être reconduite.

L'idée est venue d'un membre de la police municipale et ses collègues ont répondu présent. Les agents et agentes de la police municipale de la Ville de Genève – toutes et tous volontaires – ont saisi l'opportunité de pouvoir œuvrer encore un peu plus en faveur de la population mais d'une manière inédite cette fois : en donnant leur sang.

La collecte se déroule aujourd'hui mardi 5 décembre à la Salle Communale de Plainpalais, spécialement affectée pour l'occasion par le Service de la police municipale de la Ville de Genève et équipée comme un véritable centre de collecte par l'équipe du Centre de transfusion sanguine (CTS) des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG).

La Commandante Christine Camp, cheffe du Service de la police municipale, a exprimé sa satisfaction quant à cette collaboration : « Cette initiative démontre l'implication et l'esprit de solidarité de nos agents et agentes envers la collectivité. Le don de sang est un geste qui sauve des vies et notre présence ici illustre notre engagement envers le bien-être de notre communauté. » Et d'ajouter : « il s'agit d'une première pour notre service et, compte tenu de l'engouement dont ont fait preuve nos collaborateurs et collaboratrices, notre intention est de pouvoir pérenniser cette initiative bénéfique en la réitérant plusieurs fois par année. »

« Cette action s'inscrit également dans la continuité des missions de la police municipale puisqu'il s'agit d'une autre manière de protéger la collectivité », souligne Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève en charge de la sécurité. « Je félicite et remercie les agent-e-s pour leur initiative ».

Sur le territoire genevois, 70% des dons sont réalisés directement au sein des HUG et 30% des dons sont effectués lors de collectes dans les communes, les entreprises et les écoles secondaires. Cette action de la police municipale, en collaboration avec les HUG et la Croix-Rouge genevoise, participe à cette dynamique de collecte externe visant à encourager davantage de donateurs et de donatrices.

Contact presse :

Département de la sécurité et des sports de la Ville de Genève (DSSP)

M. Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication, 079 596 19 79